
　

市
民
の
皆
さ

ま
に
は
、
平
素

よ
り
市
政
お
よ

び
市
議
会
に
対

し
ま
し
て
格
別

の
ご
理
解
と
ご

協
力
を
い
た
だ

き
、
厚
く
感
謝

申
し
上
げ
ま
す
。

　

こ
の
た
び
、

市
議
会
６
月
定

例
会
に
お
き
ま
し
て
、
議
員
各
位
の
ご
推
挙
に
よ
り
第
15

代
議
長
に
就
任
い
た
し
ま
し
た
。
市
議
会
を
代
表
す
る
立

場
と
し
て
、
身
の
引
き
締
ま
る
思
い
で
、
こ
の
職
責
を
果

た
し
て
ま
い
る
所
存
で
す
。

　

さ
て
、
香
取
市
で
は
少
子
高
齢
化
へ
の
対
応
や
子
育
て

支
援
、
そ
し
て
本
年
４
月
よ
り
一
部
過
疎
地
域
の
指
定
を

受
け
る
な
ど
、
さ
ま
ざ
ま
な
課
題
が
山
積
し
て
お
り
ま
す
。

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
に
つ
い
て
は
、
ワ
ク
チ
ン

の
３
回
目
接
種
が
市
全
体
で
70
％
を
超
え
、
感
染
者
数
も

減
少
し
て
き
て
お
り
ま
す
。
し
か
し
な
が
ら
、
今
後
と
も

予
断
を
許
さ
な
い
状
況
は
続
く
も
の
と
思
わ
れ
る
こ
と
か

ら
、
迅
速
か
つ
適
切
な
対
応
が
求
め
ら
れ
る
と
改
め
て
痛

感
し
て
お
り
ま
す
。

　

こ
の
よ
う
な
中
、
市
政
発
展
に
向
け
行
政
と
議
会
が
切

磋
琢
磨
し
、
職
務
を
全
う
す
る
と
と
も
に
、
活
力
あ
る
開

か
れ
た
議
会
の
実
現
を
目
指
し
て
尽
力
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　

市
民
の
皆
さ
ま
に
は
、
今
後
と
も
市
議
会
に
対
す
る
よ

り
一
層
の
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い
申

し
上
げ
、
就
任
の
ご
あ
い
さ
つ
と
い
た
し
ま
す
。

6月定例会 審議結果　こんなことが決まりました！

1

2

3

議案第１号　令和４年度香取市一般会計補正予算（第１号）について

資材価格の高騰などに
伴う工事費追加

追加工事請負費の内訳については、インフレスライド条項に基
づく増額変更見込みが約1,651万円、地中障害物撤去および処
分が約301万円です。
※インフレスライド条項とは、「急激なインフレまたはデフレを
生じ、請負代金額が著しく不適当となったときは、発注者または
受注者は、請負代金額の変更を請求できる」とされているもの。

A

佐原駅周辺地区活性化拠点整備事業について、追加工事請負
費の内訳と追加工事の内容は。

Q

令和4年4月に地方独立行政法人に移行した
香取おみがわ医療センター

令和4年度冬に開館予定のみんなの賑わい交流拠点コンパス

議案第11号　専決処分の承認を求めることについて（地方独立行政法人香取おみがわ医療センター中期計画の認可について）

法人から提出された
中期計画を認可

香取おみがわ医療センターでは、招聘したい医師を内科、整
形外科と明確にした上で、中期計画期間内に招聘できるよう
に大学病院の教授と面談を行い、医師の招聘活動をしていま
すが、具体的な時期は目途がついていないようです。
※中期計画の詳細については、香取おみがわ医療センターの
ホームページをご覧ください。

A

救急医療の充実については、医師の増員がないと難しいと思わ
れるが、現状はどのようになっているか。

Q

小見川城山公園清風荘

議案第4号　香取市小見川城山公園清風荘の管理に関する条例の制定について

清風荘の管理について
新たに条例を制定

清風荘の利用は、花見の時期に集中しています。令和2年春
からは、新型コロナウイルス感染症拡大の防止を図る観点か
ら、利用制限を行っており、令和2年度および3年度の利用
者はいませんでした。それ以前の令和元年度は7件、平成30
年度は21件、平成29年度は19件の利用がありました。

A

今までの清風荘の利用状況は。Q

こんなことが
決まりました！

審議結果
定例会

6月 　

令
和
４
年
６
月
定
例
会
を
５
月
31
日
か
ら
６
月
17
日
ま

で
の
18
日
間
に
わ
た
り
開
催
し
ま
し
た
。６
月
13
日
に
は
、

総
務
企
画
常
任
委
員
会
、
福
祉
教
育
常
任
委
員
会
、
生
活

経
済
建
設
常
任
委
員
会
を
開
催
し
、
補
正
予
算
を
は
じ
め

条
例
の
制
定
や
一
部
改
正
な
ど
、
付
託
さ
れ
た
議
案
を
審

議
し
ま
し
た
。

　

審
議
の
一
部
を
ご
紹
介
し
ま
す
。
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議長に坂
さか

部
べ

勝
かつ

義
よし

議員
就
任
の
ご
あ
い
さ
つ

　6月定例会に提出された議案第5号「香取市橘ふれあい公園有料公園施設の管理に関する条例の制定について」および議
案第7号「橘ふれあい公園パークゴルフ場の指定管理者の指定について」は、定例会最終日に市長から議案撤回の説明が
あり、議会は撤回を承認しました。

撤回理由　※本会議における市長説明の要旨
　本定例会において議員諸氏からの様々な意見等を踏まえ、パークゴルフ場の利用料等の記載内容について、改めて検討
する必要があると判断したため。

議案の撤回を承認
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